
Protokoll der Schulkonferenz vom 06.11.2013 im Musikraum der Rüm-Hart-Schule 

Beginn: 19.30 

Anwesende: siehe Teilnehmerliste im Anhang 

Top 1 Begrüßung: 

Frau Peterzumplasse begrüßt die anwesenden Schulkonferenzmitglieder und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte fristgerecht. 
Es wird eine kurze Vorstellimgsrunde durchgeführt, da einige neue Mitglieder 
hinzugekommen sind. 

Top2 

Genehmigung des Protokolls vom 28.02.2013: 

Protokoll wird genehmigt. 5 Enthaltungen, da die Mitglieder bei der letzten SK nicht dabei 
waren. 

Top3: 

Wahlen 

Frau Peterzumplasse wird einstimmig (mit eigener Enthaltung) zur Vorsitzenden der 
Schulkonferenz für weitere 2 Jahre gewählt. 
Frau Wilhelm wird einstimmig (mit eigener Enthaltung) zur Vertreterin der SK, ebenfalls für 
2 Jahre, gewählt. 

Top 4 

Bericht des Schulelternbeirats: 

Es gab bisher zwei Eltembeiratssitzungen 

Frau Wilhelm berichtet über das Schulfrühstück, welches zur Einweihung des Sportplatzes 
organisiert wurde. Die Bezahlung für das Schulfrühstück ist geregelt. Es wurde aus den 
Einnahmen des Sponsorenlaufes bezahlt 

Frau Weber und Frau Peterzumplasse bedanken sich für die Unterstützung. 

Top5 
Bericht der Schulleitung 
Frau Weber berichtet: 
Zurzeit werden 154 Kinder unterrichtet. Zum Vergleich: Im Jahr 2012 waren es 176 Kinder. 
(4 Eingangsphasen, 2 dritte Klassen und 1 vierte Klasse). Es werden 11 
Integrationsmaßnahmen in 7 Klassen durchgeführt. 
Die 154 Kinder werden mit 192 Lehrerwochenstunden beschult 



35 Lehrerwochenstunden werden für Förder- und Differenzierungsstunden genutzt, davon 
fallen 24 Lehrerwochenstunden in die 4 Eingangsphasen. 6 Schulbegleitungen sind zurzeit an 
der Schule tätig. 

Weiter berichte Frau Weber über Veranstaltungen die bereits stattgefunden haben und noch 
stattfinden werden: 
Einschulung war sehr schön. 
In Klasse 3 wurde Stärken stärken gut angenommen 
Klasse 4 konnte auch noch einmal an dem Projekt Stärken stärken teilnehmen, dank der 
Finanzierung durch „1000 Stunden". 
Am 16.08.2013 hat sich die neue Schulrätin kurz vorgestellt. 
Tischtennis-Schnupperkurs wurde gut angenommen 
Sportplatzeinweihung mit Frühstück war ebenfalls sehr schön. 
Am 04.12.13 fahrt die Schule zum Weihnachtsmärchen nach Flensburg 
Pädagogische Konferenz: relativ wenig Disziplinprobleme. Regelmäßige Zusammenkünfte 
mit der Lebenshilfe und dem Jugendamt. 

Einschulung 2014: 35 Kinder sind angemeldet, wobei die Zahl noch nicht ganz feststeht. 
Zurzeit werden noch Gespräche geführt mit Eltern und den Kiga-Leitungen. 

Die Nord-Ostsee-Sparkasse hat zu ihrem 100jährigen Jubiläum einen Scheck über 750.-€ 
überreicht. 
Auf der nächsten Lehrerkonferenz wird besprochen, wofür das Geld verwendet werden soll. 

Frau Weber berichtet weiter, dass die Zusammenarbeit mit dem Schulträger gut funktioniert. 
Frau Weber wünscht sich etwas mehr personelle Unterstützung, da es immer mehr Kinder gibt 
die sich im Klassenverband schwer einfinden können. 
Die Schulleitung ist im Gespräch mit dem Schulträger wegen eventueller personeller 
Aufstockung. 

Top 6 

Verschiedenens; 
Die Protokolle werden auf der Homepage der Rüm-Hart-Schule 
veröffentlicht. Auf der LK werden die Lehrer gebeten, dies auf den Elternabenden 
anzukündigen. 

Frau Peterzumplasse berichtet, dass der Lauftag im Januar/Februar in der Halle der EFS 
stattfinden soll. 
Außerdem war sie mit einer Auswahl von Kindern aus den 3. und 4 Klassen (2 
Mannschaften)zur Kreismeisterschaft in Ohrstedt. Leider kormte der Titel nicht verteidigt 
werden. 

Der WTB plant ein größeres Floorballtumier im nächsten Jahr, wo auch die Schulen von Föhr 
mit eingebunden werden sollen. 

Herr Eisersdorff berichtet über den Förderverein: 

Der Leseclub für die Eingangsphasen unter Leitung von Frau Segschneider ist wieder 
gestartet. 



Ab November gibt es wieder monatlich einen Film im Schulkino. 
Für Januar 2014 ist wieder die Schuldisco geplant. 

Für das nächste Jahr plant der Förderverein wieder die Rüm-Hart-Weltmeisterschaft, die alle 4 
Jahre stattfindet. Für dieses Projekt wird kräftig Unterstützung von den Eltern gebraucht. Der 
F V wendet sich per Eltembrief an die Eltern. 

Aus der Elternschaft kommt die Frage, warum es an der Schule keinen Friesischunterricht 
gibt. 
An der EFS wird es bald möglich sein fiiesisch als zweite oder Sdritte Fremdsprache zu 
wählen. Dies ist allerdings nur möglich, wenn man gewisse Grundkenntnisse hat. Es wird ein 
Nachteil fiir die Kinder aus Wyk befiirchtet. 
Allerdings war die Resonanz über das Angebot an der OGS vor ein paar Jahren nicht 
besonders gut. 
Es gibt auch nicht genügend Lehrerstunden und Lehrer, die das Fach unterrichten könnten. 
Friesischunterricht könnte auf freiwilliger Basis stattfinden. 
Eventuell körmte versucht werden Lehrerstunden für die Rüm-Hart-Schule zu beantragen. 
Wird auf der LK angeprochen. 

Nächste Schulkonferenz findet im März 2014 statt 

Ender der Sitzung 20.30 Uhr 

Inken Godbersen 
Peterzumplasse 

(Protokoll) 

Kristina 

(Vorsitzende) 


